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LES CHOIX INQUIÉTANTS DE LA DROITE 
DÉPARTEMENTALE 

Le département du Val-de-Marne met fin à sa 
convention avec le CCAS pour l'accompagnement 
social des bénéficiaires du RSA. Cette décision a 
des conséquences financières, arrêtant à partir de 
janvier 2024 la subvention (41450 € en 2022). Ce choix 
risque de rompre le lien social pour les personnes 
éloignées de l'emploi qui ne bénéficieront plus du 
suivi du CCAS. Le département veut externaliser 
l'insertion des bénéficiaires du RSA en confiant 
l'accompagnement à de gros opérateurs, risquant 

d'exclure les plus vulnérables. Les agents du CCAS 
d'Orly assurent un précieux accompagnement 
humain et de proximité, même en urgence. Il est 
important que le département renouvelle les 
conventions pour un accompagnement adéquat 
et établisse un diagnostic des obstacles au retour à 
l'emploi. Nous refusons une logique de « rentabilité 
», là où le bénéficiaire a besoin d’attention et 
d’empathie. Nous défendons une politique 
publique forte, porteuse de justice sociale et de 
mieux vivre pour toutes et tous.

Alain Girard, Nathalie Besniet, Karine Bettayeb, 

Marlyne Herlin, Houcine Trouky, Renaud Lerude, 

Gilbert Lacom

DISONS OUI AU RÉFÉRENDUM DE LA VILLE DE 
PARIS POUR LA RÉSERVATION D’UNE VOIE DU 
PÉRIPHÉRIQUE AU COVOITURAGE !

Le périphérique est la propriété de la ville de 
Paris ! La ville de Paris lance une consultation 
pour qu’une voie soit dédiée au covoiturage 
et aux transports collectifs du périphérique. 
Les Franciliens et les usagers et riverains du 
boulevard périphérique peuvent se prononcer 
sur les modalités du projet de voie dédiée au 
covoiturage et aux transports collectifs sur le 
périphérique parisien, du 17 avril au 28 mai, sur 

une plateforme en ligne.

Cette voie vise à favoriser un changement dans 
le comportement des citoyens. L’objectif est 
de promouvoir le covoiturage du quotidien, en 
offrant un gain de temps à ceux qui n’utilisent 
pas leur voiture seul, mais à deux ou à plus, 
mais aussi de répondre aux grands enjeux 
environnementaux : améliorer la qualité de 
l’air, diminuer les nuisances sonores, résorber 
la congestion automobile, mais aussi réduire 
la consommation de carburants et alléger les 
dépenses des ménage. Cette voie dédiée aux 

mobilités collectives (covoiturage, transports 
en commun, taxis) vient compléter les voies 
similaires créées sur les autoroutes A1 et A13 
dans le cadre d’un projet porté par l’État, qui 
a fait l’objet d’une consultation du public en 
janvier 2023.

L’on ne peut que se réjouir de ce projet qui 
vise à préserver la planète et à nous préserver 
contre le danger destructeur du réchauffement 
climatique.

Les élus socialistes et apparentés
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JUIN EN FÊTE : LA CONVIVIALITÉ POUR TOUS
Juin est un mois placé sous le signe du soleil et 
des festivités culturelles, sportives et ludiques à 
Orly. 
Nombreuses sont les manifestations prévues en 
direction de tous les Orlysiens avec tout d’abord 
« Orly en fête » les 9, 10 et 11 juin au Parc Méliès 
avec une programmation très riche et intense :
Un espace familles, des Guinguettes, des 
concerts, des spectacles et des déambulations 
pour vivre des temps culturels festifs et de 
qualité.

Un petit train sillonnera la ville pour vous 
emmener jusqu’au festival. Nous fêterons les 
50 ans de la piscine et de l’école des arts, deux 
structures municipales emblématiques. Suivront, 
les Jeux du Val-de-Marne, les spectacles des 
associations de danses, les fêtes des écoles… qui 
sont autant d’occasions et de moment à vivre et 
à partager. 
Les différentes manifestations sont le reflet de 
notre engagement politique au quotidien en 
faveur de la culture et du sport, très riche et 
variés pour tous les Orlysiens.

Hamide Kermani
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www.mairie-orly.fr facebook.com/villeorly L’appli mobile Ville d’Orly
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LUTTER CONTRE LA MACRONIE, C’EST 
GARANTIR À ORLY LE DROIT AU LOGEMENT !
Printemps 2023, les expulsions locatives 
reprennent à Orly, sous l’effet des dettes dues à 
l’augmentation des hausses des prix de l’énergie, 
des loyers, de l’alimentation et la perte de revenus. 
Nationalement, les impayés de loyer ont augmenté 
de 10%.  Saturation du 115, non-respect de la loi 
DALO (droit au logement opposable), loi Bergé-
Kasbarian qui criminalise les locataires (amendes, 
emprisonnement) et les associations qui les 
soutiennent, illustrent la politique antisociale de la 

Macronie. Véritable menace du « droit au logement 
» pourtant constitutionnel qui oblige l'État à le 
garantir. Localement, le CCAS a mis en place un 
dispositif de prévention des expulsions locatives 
pourtant des familles sont déjà sommés de rendre 
les clés de leurs appartements ou reçoivent des 
convocations au tribunal … Dans cette période de 
crise, la municipalité d’Orly doit interdire toutes 
les expulsions locatives, en agissant véritablement 
auprès des bailleurs et du préfet du Val-de-Marne 
pour qu’aucun foyer ne subisse d’expulsion locative 

en 2023. 

Florence Ait-Salah-Lecervoisier

(Texte non parvenu)

Nicole Duru Berrebi

BIENVENUE À CHRISTOPHE DI CICCO
Comme vous avez pu le remarquer Christophe 
Di Cicco a rejoint notre groupe au conseil 
municipal.
Tête de liste d’ « Orly Ensemble » lors des 
dernières élections municipales avec un score 
de 13,2% au 2ème tour c’est un homme dont la 
voix compte .
Quand vous avez voté pour nous, nous nous 
étions engagés à rassembler et à avancer dans 
l’intérêt des orlysiens.
Après avoir longuement échangé avec Mr Di 

Cicco nous nous sommes rendus compte que 
nous avions de nombreuses idées communes 
et que nos points de convergence étaient plus 
importants  que nos points de désaccord et que 
l'on pouvait en débattre de manière amicale, 
républicaine et démocratique.
Il nous a tout bonnement paru naturel au gré 
de nos discussions de nous rassembler afin que 
notre voix porte plus haut et plus fort l’intérêt 
des orlysiens.
Car si seul on va plus vite, ensemble on va plus 

loin alors ensemble construisons notre avenir.

Philippe Bouriachi, Kathy Guerche et Christophe 

Di Cicco
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LES AVIONS : UNE NUISANCE QUI MOBILISE 
LES ÉLUS, MAIS AUCUN D’ORLY
Alors qu’une mobilisation pour limiter les nuisances 
et ses conséquences sur la santé du survol des 
zones d’habitation par les nombreux avions était 
organisée le 9 mai dernier, aucun représentant de 
notre ville ne semblait être présent.
Pour un rassemblement qui se voulait unitaire, cela 
fait mauvais genre. La responsabilité de défendre 
le droit au calme et au repos des Orlysiens aura 
été portée par d’autres élus, plus concernés par le 
bien-être des Franciliens excédés par le bruit et qui 

militent avec vigueur pour une réduction des vols.
Rappelons qu’autour de l’aéroport d’Orly, la 
population exposée à un dépassement de la valeur 
limite d’exposition Lden55 (journée) a augmenté de 
34% et la population exposée à un dépassement 
de la valeur limite d’expositionLnight50 (nuit) a 
augmenté de 91%.
En ile de France, ce sont 1,9 million de personnes, 
riverains des aéroports d’Orly, de Roissy et du 
Bourget, qui sont exposés à un niveau de nuisances 
aériennes supérieures aux valeurs-guide de l’OMS.

Cela mérite, selon nous, que l’on s’y intéresse.

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline 

Tanfouri

(Le mois dernier, la tribune du groupe Agir pour Orly 

n’est pas parue suite à une erreur de la rédaction)
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